

Doña Francisco Ruiz Pedroviejo, Directora del Museo de Reproducciones Artísticas.

Doña María de la Soledad Roldán Carrillo, con destino en la Biblioteca Nacional.

Don Luis García Ejarque, Jefe de la Oficina Técnica del Servicio Nacional de Lectura.

Doña Herminia Rodríguez Balbín, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Oviedo.

Don Jaime Moll Roqueta, Director de la Biblioteca de la Real Academia Española.

Don Antonio Arribas Palau, con destino en el Museo Arqueológico de Barcelona.

Doña Francisca Solsona Climent, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona. Jefe del Registro General de la Propiedad Intelectual.

Doña María Luisa Pardo Morote, con destino en la Biblioteca Nacional.

Doña María del Carmen Crespo Nogueira, con destino en el Archivo Histórico Nacional.

Don Enrique Mirambell Belloch, Director de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Gerona.

Doña Amalia Sarria Rueda, con destino en la Biblioteca Nacional.

Doña Elisa de la Torre Aparicio, Vicedirectora de las Bibliotecas Populares de Madrid.

Doña María Luisa Serra Belarbe, Directora de la Biblioteca Pública y Archivo Histórico de Mahón.

Doña Desamparados Pérez Pérez, con destino en el Archivo Regional de Valencia.

Doña Ascensión de la Plaza Santiago, con destino en el Archivo General de Simancas.

Don Francisco García Craviotto, con destino en la Biblioteca Nacional.

Don Carlos González Echegaray, Director de la Biblioteca de la Escuela Superior Técnica de Ingenieros Industriales de Bilbao.

Don Manuel Jorge Aragoneses, Director del Museo Arqueológico de Murcia.

Doña Ana María Vigón Sánchez, Directora de los Archivos del Consejo de Estado y del Ministerio de Marina.

Don José María Fernández Pomar, con destino en el Archivo Regional de Galicia (comisión de servicios en la Biblioteca Nacional).

Doña Mercedes Freire Carrabal, Directora de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Lugo.

Doña María Montañez Matilla, con destino en la Biblioteca Nacional.

Doña Angela Mendoza Eguarás, Directora del Archivo de la Delegación de Hacienda de Granada.

Doña María Luz Navarro Mayor, con destino en el Museo Arqueológico Nacional.

Doña María de las Mercedes Costa Paretas, con destino en el Archivo de la Corona de Aragón.

Doña Consolación Morales Borrero, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Madrid.

Doña Teresa Basora Sugañés, Directora de la Biblioteca y Museo «Balaguer», de Villanueva y Geltrú.

Doña Matilde Revuelta Tubino, Directora del Museo Arqueológico de Toledo.

Doña Margarita Navarro Martorell, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Madrid.

Doña Marina González Miranda, con destino en la Biblioteca Pública de la ciudad de Zaragoza.

Doña Adela González Vega, con destino en el Archivo General de Simancas.

Doña Luisa Vilaseca Borrás, con destino en el Museo Arqueológico de Barcelona.

Doña Rafaela Castrillo Márquez, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Madrid.

Doña María Vilar Bonet, Directora del Archivo de la Delegación de Hacienda de Barcelona.

Ascenden a la séptima categoría y sueldo anual de 26.640 pesetas, los siguientes funcionarios:

Don David Torrá Ferrer, Director de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Logroño.

Don Vicente Llorca Zaragoza, con destino en el Servicio Nacional de Lectura.

Don Eladio Isla Bolaño, Director del Museo Arqueológico de León.

Doña Ana María Vicent Zaragoza, Directora del Museo Arqueológico de Córdoba.

Don Vicente Sánchez Muñoz, con destino en el Servicio Nacional de Lectura.

Doña María del Rosario Parra Cala, con destino en el Archivo General de Indias, de Sevilla.

Doña María Jesús Cuesta Escudero, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Madrid.

Doña María Blanca Álvarez Pinedo, Directora de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda de Santander.

Doña María de los Remedios Moralejo Alvarez, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Santiago.

Doña María Teresa Triguero Rodríguez, Directora del Archivo Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Badajoz.

Doña María del Rosario Martín-Montalvo y San Gil, Directora de la Biblioteca de la Escuela Superior Técnica de Ingenieros de Montes de Madrid.

Doña Rosalía Oliver Meroño, Directora del Archivo de la Subdelegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Gijón.

Doña Daria Vilarino Pinto, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Santiago.

Don Manuel Iglesias Tais, Director de la Biblioteca Pública y de la Facultad de Veterinaria de Córdoba.

Doña Eumelia Samano Guillén, Directora de los Archivos de la Audiencia y de la Delegación de Hacienda de Burgos.

Don Guillermo Roselló Bordoy, Director del Museo de Mallorca.

Doña Margarita Llopis Ponte, con destino en el Registro General de la Propiedad Intelectual.

Doña María del Pilar Gómez Gómez, Directora de la Biblioteca de la Universidad de Valencia.

Doña María del Pilar López-Brea Osorio, con destino en la Biblioteca del Ateneo de Madrid.

Doña María de los Dolores Pedraza Prades, Directora de la Biblioteca Pública de Burgos.

Doña María de la Concepción Bragimo Fernández, con destino en la Biblioteca Nacional.

Doña Antonia Marina Heredia Herrera, con destino en el Archivo General de Indias, de Sevilla.

Doña María del Carmen Fernández-Villamil Ingunza, Directora de la Biblioteca de la Universidad de Murcia.

Don Antonio Cabrera Perera, Director de la Biblioteca Pública de Las Palmas.

Doña María de la Concepción Herrero Valdés, de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Albacete.

Doña María Nevado Vargas, Directora de la Biblioteca Pública de Sevilla.

Doña María del Rosario Otegui Alvarez, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Oviedo.

Doña María del Carmen Salas Larrazabal, Directora del Archivo de la Presidencia del Gobierno.

Doña María Teresa García Fernández, con destino en el Archivo General de Indias, de Sevilla.

Don Joaquín Blanco Montesdeoca, con destino en el Archivo de la Corona de Aragón, de Barcelona.

Doña Josefa Cubells Lloréns, Directora de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública de Lérida.

Los efectos económicos y antigüedad de estos ascensos y cambios de sueldos serán de 1 de enero del año en curso.

Los funcionarios que sin ascender de categoría, cambien de sueldo, deberán extender en el título administrativo correspondiente al último ascenso las diligencias de cese del sueldo anterior y de posesión del que se les asigna por la presente Orden, reintegrándola con arreglo a la vigente Ley del Timbre. De esta diligencia de posesión mandarán copia a la Dirección General de Archivos y Bibliotecas para su archivo en el expediente personal de los interesados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de marzo de 1965.—El Subsecretario, Luis Legaz.

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

## MINISTERIO DE TRABAJO

*ORDEN de 7 de abril de 1965 por la que se nombra a don Francisco Gibert Bonet Magistrado de Trabajo de primera categoría.*

Ilmo. Sr.: Vacante una plaza de Magistrado de Trabajo de primera categoría por haber sido nombrado Magistrado de Trabajo de categoría especial don Fernando Hernández Gil, que la venía desempeñando.

Este Ministerio, de acuerdo con los informes emitidos y en uso de las facultades que le están conferidas, ha tenido a bien nombrar a don Francisco Gibert Bonet, en ascenso por corrida de escalas, Magistrado de Trabajo de primera categoría, con la efectividad plena a partir del día 15 de enero del año en curso.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. Madrid, 7 de abril de 1965.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.